Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 340 m?
Référence BSM220054
Prix 1790 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Co-exclusivité: observatoire : belle villa de style provencal aux beaux volumes situé
au calme en pleine campagne de la grande corniche sur les hauteurs de nice avec
un acces rapide vers monaco et nice centre. La villa de 340 m2 habitables a été
completement intégré dans son environnement, avec des rochers apparents dans
la villa et entouré de grands pins a I'extérieur. Elle se compose de grandes pieces
avec des belles hauteurs sous plafond qui s'ouvrent sur des terrasses, des balcons
ou le jardin. On accede a la villa par un jardin privatif avec une grande terrasse en

pierres autour de la ...

Sole agent : Nice - Observatory.Beautiful Provencal style villa located in the quiet
countryside of the Grande Corniche in the heights of Nice, ideally situated for the
main roads towards Monaco and Nice centre.Surrounded by pine trees, the villa of
340 sq m is perfectly in harmony with its environment, with features such as
exposed stone throughout the villa and spacious rooms with high ceilings opening
onto terraces, balconies and the garden.Accessed through a private garden with
an extensive stone terrace around the pool leads, the entrance level includes a vast

reception room with exposed ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER
38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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